

新任のご挨拶	令和4年5月20日発行
	川口市立戸塚中学校
	PTA会長 戎 弘一

PTA会長 戎 弘一

はじめまして、令和4年度PTA会長を務めさせていただく戎（エビス）と申します。戸塚中学校には、長男（令和3年卒業）と2年生に在校生がおります。この数年のコロナ禍により、保護者と学校の関わりが紙主体になってしまっております。在任中は、新しい形でのPTAへのご参画に向けて情報発信を心がけてまいります。学校・近隣でお見掛けの際はお気軽にお声がけください。何卒、よろしく願いいたします。

校長 川鍋 岳人 先生

日頃より、PTA活動にご協力いただき、誠にありがとうございます。ここ数年、新型コロナウイルス感染防止のためPTA活動も中止や延期が相次ぎ、旧役員の皆様方にはしっかりとお礼も出来ず大変失礼いたしました。現在のようにコロナ禍にあっても、戸塚中学校の教育活動がスムーズに実施でき、子どもたちの笑顔が絶えないのも、これまでのPTAの皆様のご協力があったからこそ、改めて紙面をお借りしてお礼申し上げます。さて、昨年度は体育祭・合唱祭といった大きな行事も学年ごとの非公開となりました。例年、PTAの皆様のお力をお借りしての大規模な実施でしたが、学校だけでの開催ではやはり寂しい気もしました。行事以外では、例えば中古制服販売や正門花壇の植え替え作業等でご協力いただき感謝しております。今年度は、出来る限り全校で、少なくとも保護者の皆様への行事の公開を考えています。つきましては、PTAの皆様のご協力をお願いしたいと考えておりますので、よろしく願いいたします。また、子どもにとって一番の自慢である「戸塚中の朝の挨拶」についても、ご協力を得ながら実施していきたいと考えておりますので、併せて、よろしく願いいたします。